

TUGAS 2\_KD 3.3 TEKS PIDATO PERSUASIF  
[ Telaah kaidah kebahasaan teks pidato persuasif]

*Cermatilah teks pidato persuasif berikut!*

Teks pidato tentang ‘Pentingnya Menjaga Kelestarian Lingkungan Hidup’

Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh  
Salam sejahtera untuk kita semua,

Hadirin yang saya hormati,

[1] Pertama-tama marilah kita mengucapkan puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa yang telah melimpahkan berkah kenikmatan dan keselamatan sehingga kita dapat berkumpul di ruang ini dalam keadaan sehat wal afiat.

[2] Pada kesempatan ini, izinkan saya menyampaikan beberapa gagasan dan pendapat mengenai pentingnya menjaga kelestarian lingkungan hidup, sebagaimana telah kita ketahui bersama. Kelestarian lingkungan hidup menjadi sangat penting dijaga demi kelangsungan anak cucu kita kelak. Lingkungan hidup yang rusak akan mudah mendatangkan berbagai bencana, seperti tanah longsor, kekeringan, dan sebagainya. Dalam situasi demikian sebenarnya ada bagian banyak hal yang bisa kita lakukan dalam menjalankan fitrah sebagai manusia yaitu mengemban amanah untuk menjaga kelestarian lingkungan hidup.

Hadirin yang saya hormati,

[3] Kegiatan apa yang kita lakukan untuk menjaga kelestarian lingkungan hidup? Pertama menanam kembali pohon-pohon yang sudah mati atau ditebang sebelumnya. Dengan demikian kelangsungan hidup pohon akan diganti dengan pohon-pohon yang baru. Apabila ini dilakukan oleh kita, maka banyak manfaat yang dapat kita rasakan dalam kehidupan sehari-hari sampai anak cucu kelak. Yang kedua adalah membuang sampah pada tempatnya. Setidaknya kita memiliki kesadaran untuk terpanggil hatinya dalam membuang sampah pada tempat-tempat yang telah disediakan. Jangan membuang sampah di sembarang tempat. Karena itu tidak baik untuk kesehatan dan kelestarian lingkungan. Kemudian sampah tersebut di daur ulang sesuai dengan jenis-jenis sampah baik yang organik maupun yang non organik. Yang ketiga adalah memanfaatkan kebutuhan pohon sesuai dengan kebutuhan mematuhi larangan-larangan penebangan pohon secara liar.

Hadirin yang saya hormati,

[4] Mari, kita selamatkan dan rawat lingkungan hidup bersama-sama dengan kelangsungan hidup anak cucu kelak. Sebuah kekeliruan dan kesalahan besar apabila kita membiarkan kerusakan lingkungan hidup terus terjadi. Padahal kita sesungguhnya bisa melakukan upaya penyelamatan dan pencegahan sebelum hal tersebut terjadi.

Hadirin yang saya hormati,

[5] Demikian beberapa gagasan dan pendapat yang bisa saya sampaikan terkait dengan pentingnya menjaga kelestarian lingkungan hidup. Semoga ada bermanfaat untuk kita semua. Terimakasih, saya mohon maaf apabila ada kata yang kurang berkenan. Saya akhiri..

Wassalamu’alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Setelah memahami teks pidato persuasif di atas, lakukanlah kegiatan menelaah kaidah kebahasaan teks pidato tersebut!

<b>Kaidah kebahasaan</b>	<b>Bukti kalimatnya</b>
Kalimat efektif	
Kata tugas <ul style="list-style-type: none"><li>➤ kata hubung</li> <li>➤ kata depan</li></ul>	
Kosa kata emotif	
Kata sapaan	
Sinonim	
Kata benda abstrak	
Kalimat ajakan	